

BVDM

Sachverständigenrat erhält Verstärkung

Mittwoch, 03.02.2016

Die Kompetenz des Sachverständigenrats beim BVDM wächst weiter. Anlässlich seiner Mitgliederversammlung in Köln, hat der Sachverständigenrat beim BVDM gleich zwei neue Mitglieder hinzubekommen. Antoaneta Trommer aus Freiberg in Sachsen unterstützt ab sofort den Sachverständigenrat mit ihrer umfangreichen Sach- und Fachkenntnis über Leder und Kunstleder und Thorsten Nöhring aus Rothenburg o.d.T. mit seinen Kenntnissen über Küchenmöbel und Arbeitsplatten insbesondere aus Glas, Keramik, Mineralwerkstoffen, Quarz und Natursteinen. Antoaneta Trommer ist Dipl. Chem.-Ing. und im Hauptberuf Leiterin der Arbeitsgruppe Schadensanalytik im Forschungsinstitut für Leder und Kunststoffbahnen (FILK) in Freiberg/Sachsen. Die Zulassungsprüfung vor dem zentralen Prüfungsausschuss der IHK in Bielefeld hat sie im Herbst 2015 mit Bravour abgelegt. Öffentlich bestellt und vereidigt ist Frau Trommer von der Industrie- und Handelskammer Chemnitz und steht für alle Arten von Gutachten rund um Polstermöbelbezüge aus Leder und Kunstleder zur Verfügung. Thorsten Nöhring ist gelernter Schreiner und im Hauptberuf Leiter der Qualitätssicherung für Küchenarbeitsplatten bei der Firma D. Lechner GmbH in Rothenburg o.d.T. Er hat seine Zulassungsprüfung ebenfalls im Herbst 2015 hervorragend bestanden. Öffentlich bestellt und vereidigt ist Herr Nöhring von der IHK Nürnberg und steht für Gutachten zu allen Fragen im Bereich der Einbauküchen zur Verfügung. Der Vorsitzende des Sachverständigenrats, Alexander Laakes, München, sagte zur Aufnahme von Frau Trommer und Herrn Nöhring „Ich freue mich sehr, dass der Sachverständigenrat beim BVDM seine Kompetenz mit zwei ausgewiesenen Spezialisten in ihren jeweiligen Bereichen weiter ausbauen konnte. Ich wünsche Frau Trommer und Herrn Nöhring beruflich viel Erfolg und freue mich auf eine gedeihliche Zusammenarbeit von der wir gegenseitig profitieren werden.“ Der Sachverständigenrat beim BVDM ist in seinen Vorläufern ein bereits seit über 100 Jahren bestehendes Gremium von öffentlich bestellten und vereidigten Sachverständigen für industriell gefertigte Möbel, Küchen und Inneneinrichtungen. Seine Mitglieder, gesetzlich zur Neutralität verpflichtet, beraten gleichermaßen Handel, Industrie, Verbraucher und Gerichte in allen technischen Möbelfragen und arbeiten in verschiedenen Normungsausschüssen des DIN und CEN sowie bei der AMK und DGM mit. Aktuell hat der Sachverständigenrat rund zwei Dutzend Mitglieder, die mit ihren Zweigniederlassungen im gesamten Bundesgebiet für Gutachten jeglicher Art zur Verfügung stehen. Der Sachverständigenrat und seine Mitglieder sind im Internet unter www.moebelsachverstaendige.de zu finden.

[zum Seitenanfang](#)